



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La "Nocturna del Valle Medio" es una Jineteada Nocturna que organiza el Centro Tradicionalista El Corral en la localidad ferroviaria de Darwin.

El Centro Tradicionalista El Corral se fundó en el año 1992 por la iniciativa de un grupo de vecinos.

Esta jineteada es una actividad que nació como su pueblo, a la orilla de las vías, reflejando su esencia, su historia y sus raíces, que la compromete para ser una localidad pujante, que no olvida su pasado sino que lo valoriza.

Todo nació con el cierre del Ferrocarril, lo cual fue un cimbronazo social y económico importante para la localidad, y un referente que hoy no está en vida -"Pilin" Galván- organizó una Cabalgata a Ceferino (Chimpay) para pedir por trabajo y por el pueblo. Tras esa iniciativa se sumaron más personas de las cuales muchos eran jóvenes y niños, esta actividad perdura desde aquel entonces. Hace 6 años decidieron dar un paso más y organizar la Jineteada Nocturna del Valle Medio, en honor a esta persona que comenzó con la peregrinación.

Conocer tu pasado te permite planificar tu futuro. Por eso los inicios de nuestras comunidades no son solo anécdotas o historias, sino que forma parte central del nacimiento nuestra IDENTIDAD.

Revalorizar la identidad de una población es fundamental para tener sentido de pertenencia y sentir la necesidad de comprometernos y ser partícipes activos del desarrollo de nuestra sociedad. En definitiva, este evento es parte de la identidad de DARWIN.

En el año 2018, bajo la Ordenanza Municipal N° 45/2018, se declaró de interés municipal la Jineteada Nocturna.

Este evento tradicionalista realizará su 5ta Edición la noche del 15 de febrero del 2020 en la cancha del Club Atlético Social y Deportivo Darwin, en donde participaran los mejores jinetes de la zona. En esta edición los competidores recibirán importantes premios en las tres categorías previstas: Grupa surera, Clina limpia y Basto encimera.

Todas localidades tienen un continuo crecimiento, pero su desarrollo es más importante; y eso lo



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

determinan sus acciones y los valores donde se cimientan esas acciones. Cuando los valores que se reflejan son identidad, esfuerzo, compromiso, valorización por su gente, vemos a una localidad que sabe cuál es su Norte.

Por ello:

Autores: José María Apud.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, tradicional, educativo, turístico la 5ta. Edición de la Jineteada La Nocturna del Valle Medio a realizarse en la localidad de Darwin, Río Negro, en donde participarán los mejores jinetes de la zona.

Artículo 2°.- De forma.